

Un demi-siècle fêté et bien arrosé

PORTES OUVERTES • Près de deux mille personnes sont venues fêter les cinquante ans des centres de renfort du canton de Fribourg à la caserne de la cité des Zaehringen ce samedi.

PIERRE GUMY

Saisissant l'occasion des 50 ans d'existence des centres de renfort du canton, le bataillon des sapeurs-pompiers de la ville a invité ce samedi la population à une journée dans leur «lieu de vie», autre nom que donne le commandant Philippe Jordan, organisateur de l'événement, à la caserne fribourgeoise.

«Notre centre de renfort compte une équipe de dix pompiers mobilisables en tout temps ainsi que le matériel spécifique et les engins lourds capables d'appuyer les efforts que fournissent les corps de pompiers communaux», explique-t-il. Les locaux du centre de renfort de la Sarine s'ouvrent pour la première fois depuis 2008, selon le commandant qui estime, à vue de nez, que l'événement a rassemblé entre 1500 et 2000 visiteurs.

Jouer pour sensibiliser

Si la caserne a ouvert ses portes, c'est entre autres pour montrer la complexité et la quantité de matériel nécessaire aux quelque 500 interventions, dont environ 300 rien que pour le Grand Fribourg, qui mobilisent les sapeurs-pompiers sarinois chaque année.

Coiffés de casques et sous l'oeil attentif des sapeurs-pompiers, les enfants, venus en nombre, ont pu jouer avec le feu sans prendre de risque. «Il y a une piste d'obstacles, des démonstrations de réactions chimiques et des exercices à la lance à eau», énumère Fabien Derivaz, pompier venu prêter main-forte comme 60 de ses collègues pour le bon déroulement de cette manifestation.

Si les enfants ont pu s'amuser, les adultes n'étaient pas en reste. Entre le buffet de raclettes et le stand de boissons, la visite des lieux et les démonstrations ont pu rappeler à certains quelques bons réflexes. La mise en scène d'une désincarcération nécessitant l'intervention des ambulanciers ou ce pompier se promenant entre les stands en combinaison de protection contre les produits chimiques montrent bien que les pompiers ne combattent pas uniquement les flammes.

«Le côté officiel de cet événement a aussi su intéresser les politiciens. Cinq conseillers nationaux et des conseillers communaux étaient présents», note Philippe Jordan. La période électorale qui s'annonce est donc aussi, avec le beau temps, une des raisons du succès de cette journée chez les pompiers de la ville. **I**



Munis d'un casque, les enfants ont pu jouer avec le feu en toute sécurité sous l'oeil attentif du bataillon de sapeurs-pompiers de la ville de Fribourg. CHARLY RAPPO